

# *Le président de la Bolivie exprime sa solidarité avec le Venezuela face aux menaces étasuniennes*

---



La Paz, 12 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a exprimé sa solidarité avec le peuple du Venezuela face aux menaces d'intervention des États-Unis et de leurs alliés prétextant une présumée crise humanitaire.

Sur son compte twitter, Evo Morales, a rappelé qu'il y a 10 ans, le 11 septembre 2008, le leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, a expulsé l'ambassadeur des États-Unis à Caracas répondant à une mesure similaire contre le représentant vénézuélien à Washington.

Le chef d'état bolivien a réaffirmé sur twitter son soutien au peuple frère du Venezuela face aux tentatives interventionnistes de l'impérialisme étasunien et ses laquais de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171490-le-president-de-la-bolivie-exprime-sa-solidarite-avec-le-venezuela-face-aux-menaces-etasuniennes>



**Radio Habana Cuba**